	WATER COOLING SYSTEM FOR FURNACE AND LF -CIRCUIT A
The plant is designed on the basis of the enclosed flow diagram PD-10442 rev.0 and will be calculated with the followings technical data:
	СИСТЕМА ВОДЯНОГО ОХЛАЖДЕНИЯ ДЛЯ ПЕЧИ И АГРЕГАТА ПЕЧЬ-КОВШ– КОНТУР A
Агрегат спроектирован на основе схемы технологического процесса PD-10442 ред.0 и будет рассчитан со следующими техническими данными:

	FURNACE – (panel, roof, elbow, electrode columns)
	ПЕЧЬ – (панель, свод, коленчатый отвод, колонны электродов)

	- water flow 1020 m3/h 
	- расход воды: 1020 м3/ч

	- water inlet temperature 35 °C
	- температура воды на входе: 35 °C

	- water outlet temperature 50 °C
	- температура воды на выходе: 50 °C

	- increase of temperature 15 °C
	- повышение температуры: 15 °C

	- furnace inlet pressure at ground level 6 bar
	- давление на входе в печь на уровне земли: 6 бар

	- emergency water 600 m3/h
	- аварийное водоснабжение: 600 м3/ч

	SC1.1-SC1.2-SC1.3 Each exchanger is constituted of a supporting frame which consists of two heads, one fixed and one movable, between which stainless steel plates are inserted.
	SC1.1-SC1.2-SC1.3 Каждый теплообменник состоит из опорной рамы, на которой размещены две головки, одна из которых – фиксированная, а другая – подвижная. Между головками вставлены пластины из нержавеющей стали.

	The heads, out of carbon steel, are protected with special antiwear varnishes.
	Головки, изготовленные из углеродистой стали, защищены специальными лаками, предотвращающими износ.

	The supporting sticks are complete with spacers placed between screwing up nuts and movable head.
	Опорные стержни снабжены прокладками, размещенными между закручивающимися гайками и подвижной головкой.

	All the parts which are in contact with the water are out of stainless steel AISI 316.
	Все части, находящиеся в контакте с водой, изготовлены из нержавеющей стали AISI 316.

	The packing between the exchanger plates is out of nitrile rubber.
	Уплотнения между пластинами теплообменника выполнено из нитрил каучука.


